

Explosión dejó a más de 35 alumnos del INBA heridos: cuatro están en riesgo vital

TRAGEDIA. *El incidente se produjo en un lugar donde los estudiantes tenían líquido acelerante y fuegos artificiales.*

Redacción

Una tragedia se produjo ayer en el Internado Nacional Barros Arana (INBA), uno de los liceos emblemáticos de la comuna de Santiago, luego de que una explosión dejara al menos a 36 alumnos heridos, cinco de ellos en estado crítico, cuatro de ellos en riesgo vital. De estos últimos, tres son menores de edad.

Según información que se dio a conocer a través de Carabineros y Bomberos, el incidente se produjo a raíz de la manipulación de elementos de pirotecnia y de líquido acelerante que se sospecha sería utilizado para la fabricación de bombas incendiarias y estaba almacenado en un bidón de plástico destinado al agua de aproximadamente

20 litros.

La situación provocó un amplio operativo de emergencia en el lugar, hasta donde llegó un número importante de ambulancias para trasladar a los heridos hasta distintos recintos asistenciales, los de mayor gravedad fueron al hospital de la Mutual de Seguridad y otros se trasladaron al Hospital San Juan de Dios, ubicado a pocas cuadras del liceo.

PARTE MÉDICO

Un par de horas después de ocurrida la explosión, el director médico de la Mutual, doctor Rafael Borgoño, dio cuenta de que de los estudiantes que recibió en el recinto que dirige "cuatro están en estado de extrema gravedad, con riesgo vital, aunque se encuentran estables dentro de su delicada situación. El quinto pa-

ciente también se encuentra grave, pero con un cuadro menos severo".

Desde la Superintendencia de Educación se inició una investigación de oficio para revisar "cómo procedió el establecimiento educacional frente a la situación de emergencia".

El superintendente Mauricio Fariás explicó que, "según la normativa, las entidades sostenedoras son responsables de resguardar el bienestar e integridad de los miembros de la comunidad y aplicar protocolos ante situaciones de violencia o accidentes que les afecten y desde la Superintendencia de Educación tenemos la obligación de fiscalizar que ello se cumpla. Es por esto que hemos ingresado esta denuncia y estamos en contacto con el establecimiento".

33